

Agenda Pekan Budaya dan Pariwisata membawa berkah bagi para pelaku UMKM Kabupaten Kediri. Satu diantaranya Erlina Wulansari, pemilik usaha stick cabe merah. Dengan kemasan menarik dan merk yang cukup menggelitik, produk Erlina laris manis di ajang pariwisata tahunan ini.



Peyssek. Begitu nama yang dijadikan merk produk asal Desa Kampungbaru Kecamatan Kepung tersebut. Singkat dan unik. Ditanya alasan pemilihan nama ini, Erlina menceritakan awalnya ia menggunakan merk Mulia. Namun ia mendapat masukan bahwa 'Mulia' terlalu biasa dan kurang menjual.

“Saya sempat bingung mencari nama lain. Terus saya teringat, sejak kecil saya dipanggil ‘pesek’. Daripada bingung, saya memakai nama itu. Untuk logo juga menggunakan meme saya. Jadi ‘Peysek’ itu ya memang saya,” terangnya pada Kominfo, (20/7).

Tak disangka, merk ‘Peysek’ membawa hoki. Penjualan produknya jauh melampaui dibandingkan ketika menggunakan merk ‘Mulia’. Tak hanya berhasil masuk di pusat oleh-oleh, koperasi dan supermarket, produk ‘Peysek’ juga telah merambah Sleman, Cirebon, Pare-Pare, Aceh Besar dan Banjarmasin.



Produk andalannya saat ini adalah stick cabe merah. Ia mengaku usahanya berawal dari keinginan memanfaatkan potensi yang ada. “Kepung itu sentra penghasil cabe merah. Saya



mencoba memanfaatkan hasil bumi yang ada. Dan saat ini yang lagi *booming* makanan serba pedas. Jadi kenapa tidak?," ujarnya tersenyum.

Untuk melayani berbagai selera, perempuan 27 tahun ini menawarkan produknya dalam tiga level pedas, yaitu biasa, hot bingit dan hot gila. Dibantu lima orang karyawan, dalam sehari ia mampu memproduksi 15kg stick. Harganya cukup terjangkau, Rp. 10 ribu/kemasan 100gr.

Stick cabe merah ini adalah produk kedua, setelah sebelumnya ia membuat stick bawang. Tak hanya itu, berangkat dari niat yang sama yaitu memanfaatkan potensi yang ada, Erlina juga memproduksi chip nanas. "Saat ini saya masih fokus mengembangkan produk dan menguatkan brand 'Peysek'. Kalau sekarang ada Indofood, saya juga ingin suatu saat nanti ada 'Peysekfood'," tekadnya.



Tak sabar mencicipi stick cabe, stick bawang dan chip nanas Peysek? Berikut alamat yang bisa Anda kunjungi:

RT 17 RW 06 Dsn. Mulyorejo Desa Kampungbaru Kec. Kepung

HP. 0813 -3018-8419 (Erlina) 0857-4554-6200 (Pandhu)

Website: [www.peysek.co.id](http://www.peysek.co.id)

Instagram: @peysek\_ku, page FB: @peysekku

(Kominfo/tee,tj,wk)